
陳 情 第 ６ ０ ２ ８ 号

令和７年４月16日受理

（件 名） 鹿児島港本港区スポーツ・コンベンションセンター事業に関する陳情書

（陳情の趣旨）

知人から「鹿児島サバイブ」実行委員会の活動を聞き賛同した一人です。

正直あまり鹿児島の政治に興味がなかったので、新体育館事業がこのような事に

なっているとは知りませんでした。鹿児島サバイブのｗｅｂサイトを読むと，これ

って税金の無駄遣いじゃないのと思えてきました。目的や情熱が伝わってこない計

画。ただ箱モノをつくりたいだけじゃないのか。

50億円の経済効果の根拠も意味分からないです。

極めつけが，９億円の設計費用を先に容認する動きがあるみたいですね。

自民党の○○○○文教観光委員長が報告書をあげたみたいですが，文教観光委員

会って偉いのですか。

鹿児島県民の血税の使い道を勝手に決められる組織なのですか。

私は音楽を生業にしています。財務省解体運動が広がっていく中で，「立ち上が

れ」とアーティスト達が曲を作り始め全国に広がっています。

鹿児島も同様，税金の無駄使いを簡単に容認するような鹿児島県議会は解体する

べき。

以上の趣旨に基づき，下記事項を陳情します。

⒈ 血税を無駄遣いする鹿児島県議会を解散させ，県民に信を問う県議会議員選挙

を求める。


